
一般社団法人　兵庫県理学療法士会
理事会

開催日時 令和7年4月18日（金）　19時00分～20時50分
開催場所 web

出席者
間瀬、山本、木澤、小森、小山、山口、永嶋、正木、井貫、桑山、 成田、岩
田、熊谷、藤、中谷、有吉、樋笠、水田、中川、岩井、鮫島、松本

欠席者
記録者 中川
議題1 会長報告
【内容】
会長行動禄（主なもの）
3月25日兵庫県リハ3士会合同地域支援推進協議会幹事会出席。
4月6日2025年度組織運営協議会（拡大）参加.

　　　　休会制度の改訂案、自動復会となる案。各士会長は反対という感じはなかった。

　　　　保健領域、推進リーダー制度の検討について。

　　　　協会指定管理者のeランニング等。

各局に分けて資料を提供するので、情報の取得をお願いします。
田中まさし議員後援会会議出席。ラインの登録が始まっていく。
　6月になると最後の全国遊説が始まる。
議題2 審議事項：2024年度決算各部審議
【内容】
執行率が80％以下もしくは残金が10万円以上の部署の報告を。
管理費　執行率は多いが残高が多い。介護予防の執行が少なかった。
　　　　　　消耗品を削減した。
男女共同参画推進委員会　妊産婦の手引きやその他会議が予定より少なかったため。
広報部　事業は予定通りで行っていたが・・。
研修部　執行率はよい。会議の参加が少なかった。会場費が安くついた。

臨床実習講習部　世話人に対する講習が短めに終わったということで予算が残った。
支部関係　ちらほら80％を超えてない10万円以上残っているが執行率は上がったと思う。
　　　　　　　西宮芦屋支部、新人発表会を対面の予定がweb開催になったことなどで残った。
　　　　　　　但馬は昨年に比べて執行率がかなりあがっている。
　　　　　　　→中播磨が赤字が大きいのでまた説明をお願いします。
学会運営審議会、県学会運営部　前回の学会の参加人数が大きかったから予算が余った。
選挙管理委員会　代議員選挙をした支部が少なかったため。
スポーツ活動支援部　また確認。

職能部　連盟に委託しているが、それの執行が出来ていない状況。

講習部　がんの講習会が出来なかったため

災害支援部　会場費が減った。スタッフも減った。

　　　→確認しておく。

貸借対照表を作成して理事に送る。そのあと、会計監査となる。
【決定事項】

承認

デジタル業務支援部　管理のところがクラウドを取り入れたため。今年度の予算で執行でき
ると思う。
　　　　　　　　　　　　管理費で50万円以上いるというのは事務に変っているということでは？

　　　　組織運営協議会の役割と位置づけを含めた協会と都道府県士会の連携協力体制に
ついて。ブロックの位置づけについて。

生涯学習部　昨年度から対面になった加減で予算が甘かった。会場費が丸々いらなかっ
た、人件費が少なかった。

健康増進部　看護の日と看護フェアが中止となったため執行率が下がった。今後どうなるか
確認と事業の見直しが必要。

　　　　　担当理事で今後こういうことにならないように働きかけたいと思う。

子ども生涯支援部　研修会自体完遂している。どこに原因があるのか。対面で全てしたの
で、会場費などのミスマッチがあったかも。確認する



議題３ 審議事項：代議員理事連絡会意見集約と事業反映一覧
【内容】

事業化の表を作成した。

【決定事項】
提案の通り、承認
議題４ 協議事項：症例検討会未履修者のリスト化と活用に可否について

【内容】

→登録情報の把握や個人に発信しているのかは確認したほうがいいのではないか。

協会のシステムのデータの取り扱いというのを聞く。

東播磨支部には協会に確認しますというのをまずは返事することに。
議題４ 協議事項：懲戒処分について

【内容】

協会で除名相当ということで、総会にかけると通知が来た。

県士会でも総会で図るかどうか。

議題５ 協議事項：理事次点者の総会での承認について
【内容】

どうしても必要なら新しい補欠選挙をすれば理事の補充もできる。
(意見）15名以上いればわざわざ増やす必要があるのかなという意見もあった。

議題６ 協議事項：神戸新聞の記事について

【内容】

→準備はしていっている。

議題７ 協議事項：ホームページ掲載・広報基準について

協会　<日リ協）

行政機関・公的機関＜行・公＞

行政機関・公的機関＜

生涯学習ポイントが付加される研修会＜生涯P＞
賛助会＜(賛助会員A＞<賛助会員C＞

タグ付け方法：基本的には1つのみ
＜生涯P＞を最優先

事務局から広報する場合は、以下のタグをつける予定にされているということで、事務局以
外からの配信の際にも同様にタグをつけて配信するか否かを協議したい。

事務所案では：

日本理学療法学連合に即する団体＜日学連＞

→タグは【】を使用し、メール本文の始めにつける。タグの説明についてはURLで飛ぶように

担当理事とと神戸新聞の担当者と連絡を取りあってもらう。。

適時報告していって、会長の意見なども聞きながら進めていく。

【内容】
担当理事

2月の理事会の協議の続き。

除名するということは当会の名誉を傷つけたということでする。

疑義として判決が出来ていない状態で、これが出来るかどうか。
→県士会では判決を待つということになっていた。協会に問合わせをする。

役員が欠員になった場合。補欠の役員を選任することが出来る。出来るだというだけでしな
くてもいいが、総会で承認をするかどうか。20名を下回ったら。

啓発部で行ってもらうということになっていたが、いかがでしょうか。

空欄のところを、会長に事業化の指示をもらったときに出来るように、担当を決めたい。

東播磨支部は症例検討会に力を入れており、前年度は発表者18名だった。施設管理者が
施設内の後期研修対象者を把握していないところもあり。生涯学習制度の理解不足から会
員自身も把握していない可能性がある。
対象となる会員に連絡したいので。リスト化したい。リスト化の可否について、リスト化の活
用について（個人情報となる情報籍を支部に提出、個人情報を活用し未履修者に支部より
連絡する。



ラインワークス上で発信します。
次回の理事会では賛助会員も含めて審議に上げる。
議題８ その他報告事項

・新人及び新人対象説明会　プログラム
初めての研修ということでは「チーム医療とは」という研修を入れている。
「理学療法評価の臨床応用」を入れている。
現在、希望者276名になっている。
資料、フライヤーは350あれば良いと思う。

・職能部・兵庫県理学療法士連盟・田中まさし後援会関連
5月11日（予定）

　　　　LINE登録、メルマガ登録をお願いします。

・交通費　今リッター170円ですが、180円の運用に上げます。

・事務局連絡
次年度総会
6月29日（日）13時から
神戸臨床研修情報センター第1研修会

・4月から資料調査部からデータ戦略部への名称変更
・代議員の退任をチェックをしたいのでお願いします。
次回の予定 日時：５月１６日理事会
日時・場所 場所：web
今後の予定

　　　　組織団体局長　石川智昭氏、広報局副局長　生野達也氏
田中まさし選対本部組織


